## El Puerto no relevará al director investigado

El caso de La Esfinge. Cardona lo mantiene en el cargo pese a estar imputado por el juez y confía en que su declaración aclare lo ocurrido. Capella también defiende su inocencia, por lo que rechaza dimitir ECONOMÍA P. 28



#### EL GRANCA DESPEGA

El conjunto isleño, con Víctor García a los mandos, venció al Buducnost (95-85)

LAS PALMAS DE G.C. p. 6

# Emalsa recurre una instrucción que acaba «sin constatar quebranto»

■ La compañía que gestiona el agua en la capital grancanaria ha recurrido el auto del juez que ha concluido la instrucción de supuesto delito societario contra varios ejecutivos al entender que esa decisión judicial se ha hecho «sin motivación ni fundamento»

En un comunicado hecho público ayer, Emalsa afirma que la

instrucción «no ha podido constatar, por inexistente, quebranto económico alguno para Emalsa, y menos aún para el interés público, como recoge el referido auto del juez instructor».

Por ello se recurre el auto y se pide el archivo del procedimiento judicial, calificado como «una causa general» que se ha prolongado durante cinco años.

Canarias exige una cumbre sobre los convenios

CANARIAS p. 20

## **Sánchez** reclama una reunión a Torra

El presidente del Gobierno vuelve a tender la mano a los independentistas.

TEMA DEL DÍA p. 2 y 3



■ Matt Rayns, aficionado británico a la UD, no ha dudado en viajar desde Inglaterra para vivir en directo el clásico del fútbol canario. Aterrizó ayer y fue directo al estadio para ir ambientándose. DEPORTES p. 52

#### A LA CÁRCEL POR UNA PALIZA EN GRUPO ,







Publicación Canarias7 General Soporte Prensa Escrita Tirada 15 297 Difusión 12 490 Audiencia 97 000

Fecha 15/12/2018 País Página 1 Tamaño 547,28 cm<sup>2</sup> (86,2%) V.Publicitario 3604 EUR (4194 USD)

ALE M



drogenación facial neutraliza los radicales libres que causan el envejecimiento de la piel convirtiéndo-

los en agua y, además, combina la LA FUERZA DE LA línea hidrogenante del doctor Perricone con un potente masaje activador y detox. Con una sola sesión se consigue hidratar en profundidad la piel y prevenir el envejecimiento al mismo tiempo.

**EXPRESS**DE

CARAALA

NAVIDAD

El dermatólogo y director médico del Instituto Médico Ricart,

mo antiarrugas, mejorando la flacidez de la piel v aumentando su firmeza».

LLAS. La belleza antiaging en ampollas llega de la mano de Barbor, firma cosmética que plantea un tratamiento de siete días, Grand Cru, con tres tipos de ampollas combinadas y concentradas que incluyen extracto de rosa.

El tratamiento comienza con



Publicación Canarias7 General Prensa Escrita Soporte Tirada 15 297 Difusión 12 490 Audiencia 97 000

Fecha 15/12/2018 País España Página 110 498,31 cm<sup>2</sup> (78,5%) Tamaño V.Publicitario 3372 EUR (3924 USD)

ALEM

## Sabina

### Libera tucabello

I cabello también sufre por la contaminación. Cuidarlo y darle brillo es cuestión de prestar atención a la reina de la los productos para que, más allá de la higiene, lo hidraten y embellezcan. Mario Anes, director artístico de Cotril, recomienda Hydra leave-in spray

nosidad de una fórmula enriquecida con aceite de aguacate y pantenol, como Red Carpet, para conseguir que un pelo rebelde deie de serlo.

Con el fin de atajar las subversivas canas imposibles de tapar en los momentos más inoportunos, Montibello propone Colour Camouflage, un espray con el que se consigue ocultar de manera in-

mediata el cabe-Ilo blanco con pig mentos que se adhieren al pelo con un acabado natural.

El cabello y su acahado después de lavarlo es una de las máximas para lucir espléndida. Rene Furterer propone un ritual de brillo para cabellos coloreados, que contiene

tracto de origen natural de

Hamamelis, un potente fijador vegetal que captura y fija el color. Además también contiene extracto de Okara, rico en aminoácidos, similares a los de la gueratina, que favorecen la reparación del cabello sensibilizado por la coloración.

la ampolla rosa con extracto de rosa damascena o rosa de Damasco «que reafirma y suaviza la piel», asegura Virginia González, responsable marketing de la firma. El siguiente paso es la ampolla blanca con extracto de rosa alba (rosa blanca). que consigue un aspecto joven y radiante. Y para terminar, la ampolla negra, con extracto de rosa Baccara «que aporta una protección má-

para aportar un plus de

hidratación al cabello,

mientras que apuesta

por protección y lumi-

Para devolver la luminosidad, Marta García, responsable del Centro de Estética avanzada y antiaging del mismo nombre, apuesta por el tratamiento Fire&Ice, que combina dos mascarillas terapéuticas, además de una combinación de activos y enzimas biocompatibles que despiertan y rejuvenecen la piel.

xima ante los radicales li-

bres», indica González.

«Con ello se consigue rellenar volúmenes perdidos y devolver la luminosidad borrando el gesto de cansancio», según indica García.

En busca de la perdida luminosidad del rostro, el doctor José Vicente Lajo Plaza propone un invectable a nivel de la dermis de ácido hialurónico, Skin Quality. «En treinta minutos el rostro queda fresco, descansado, con un tono uniforme y libre de marcas», comenta el médico, quien asegura que también mejora la hidratación. elasticidad y tersu-

ra de la

Devolver la

piel.

Natalia de la Vega. responsable del centro de estética Tacha, destaca el tratamiento Tacha Signature para conseguir un efecto buena cara, en el que combina los mejores avances de aparatología como la microdermoabrasión, el láser y la tecnología Flash Touch, con los activos v cosméticos más efectivos, permitiendo actuar sobre las arrugas y el fotoenveiecimiento «para preparar, reparar,

proteger, estimular, oxigenar, iluminar y redensificar el rostro», afirma la especialista. «Se trata de un facial con un efecto prolongado y preventivo que estimula la creación de colágeno, regenera las células y reafirma, al mismo tiempo que embellece la piel al instante", insiste De la Vega. El facial va acompañado de una caja con siete elixires

personalizados de activos v vitaminas, que deben aplicarse en los siete días siguientes días al tratamiento por la noche.

Cinco minutos de tratamiento cosmético en casa pueden dar resultados sorprendentes. Es el caso de Glow Pro de Sepai, que consigue según sus creadores luminosidad en la piel, lograr un aspecto radiante y un tensor instantáneo.

Las pieles más estresadas necesitan un plus de calma y suavidad. Eliminar toxinas y los daños producidos por la contaminación atmosférica, es el objetivo de London Mask de Twelve Beauty.

TEXTO: INMACULADA TAPIA EFE/REPORTAJES